

Marie-Noëlle JULIEN fut la première femme à diriger la plus ancienne Maison de la Fondation d'Auteuil. Durant dix ans, elle a contribué au développement de ces établissements, en ouvrant notamment les formations en hôtellerie-restauration, et au rayonnement de la Fondation d'Auteuil.

Femme d'engagement, elle a développé des dispositifs pour lutter contre l'exclusion et favoriser une pédagogie de la réussite : mise en place du dispositif d'exclusion zéro, ouverture de l'atelier-relais des collèges de l'Education nationale, création du relais d'éducation.

Convaincue de l'efficacité des formations par apprentissage pour l'insertion d'un public en difficulté, elle a résolument orienté les formations proposées vers l'apprentissage : création d'une Unité de formation par apprentissage (UFA), et du Dispositif régional d'accès à l'apprentissage, en partenariat avec le conseil régional d'Ile-de-France.

Enfin, elle s'est largement investie pour aboutir à une meilleure intégration des jeunes porteurs de handicap (classe UPI) dans le système scolaire classique d'enseignement et en UFA avec des entreprises partenaires.

